



Rocknight im YOU

Endlich war es soweit - das erste Open Air Konzert im neuen Leonhards.Zentrums.

Bei sommerlichen Temperaturen und strahlend blauem Himmel konnte die Rocknight der Musikschule Meran/Passeier erstmals im Außenbereich des Jugendzentrums YOU stattfinden.

18 Jugendliche und neun Lehrpersonen waren bei der Umsetzung und der Vorbereitung des Konzertabends involviert. 10 Sängerinnen und Sän-

ger performten zusammen mit der Musikschulband einen bunten Mix aus Liedern von Adele, Sam Smith, Birdy, James Bay, AC/DC und vielen, vielen mehr.

Das Publikum genoss die wundervolle Atmosphäre und war begeistert vom Talent der vielen Jugendlichen.

Das Jugendbüro und die Musikschule bedanken sich bei allen die zu dieser besonderen Rocknight beigetragen haben.
Thomas Schölzhorn



JUGEND INTERVIEW

...AUS DEM

YOUTH

JUGENDZENTRUM ST. LEONHARD



LENI

13 JAHRE, AUS ST. MARTIN

- » Ich komme so gerne hier her, weil immer jemand hier ist! Man kann ganz einfach seine Freunde treffen, ist nie alleine und kann unglaublich Vieles machen!
- » Am besten gefällt mir hier die Atmosphäre, die Stimmung, die Gruppe - es ist einfach fein sich hier zu treffen.
- » Meistens spreche ich hier mit meinen Freunden, wir unterhalten uns immer super!
- » Ein besonderes Highlight für mich sind die Lagerfeuer, da herrscht immer eine ganz besonders schöne Stimmung...
- » Eigentlich bin ich hier wunschlos glücklich!

DAS JUGENDZENTRUM FÜR MICH IN EINEM WORT:

„Gemiatlich“

MEIN TIPP FÜR ALLE DIE NOCH NICHT HIER WAREN:

**Kommt vorbei -
Man trifft immer jemanden
& ist nie alleine!**

